

Wie sagt man nur 'Ich liebe Dich'?

Wie sagt man nur 'Ich liebe Dich', wenn dies schon oft gesprochen in Monaten und Jahren, die erscheinen wie Epochen?

Wie sagt man nur 'Ich liebe Dich', wenn Worte niemals reichen, als Tropfen nur dem Ozean der Liebe stets entweichen?

Wie sagt man nur 'Ich liebe Dich', wenn Mittel nicht vorhanden, weil würdige Geschenkideen in Geldesnot versanden?

Wie sagt man nur 'Ich liebe Dich' auf Wegen, die bezeugen, wie dankerfüllt mein Herz und Geist sich stets vor Dir verbeugen?

Ich pflücke ein paar Wildblumen und stell mich vor Dich hin und sage nichts, drei Worte nur, die tragen all den Sinn:

Ich liebe Dich.

Arno Hohensee.de